

Clima Laboral y Relaciones Laborales en ENAP

- Clima laboral enturbiado por represalias y amedrentamiento contra los trabajadores y dirigencia sindical.
- Presiones indebidas para retirar nuestra demanda por práctica antisindical
- 14 trabajadores despedidos de las cuales hay 9 mujeres.
- Despidos efectuados desde el 19 de febrero de 2018, inmediatamente terminado el fuero por las elecciones presidenciales
- Hasta los últimos días de esta administración, 27 de julio donde se ejecutó el último de los despidos en la persona de la Gerente interina de Compliance.
- Nuestro Sindicato presenta Demanda por práctica antisindical causa RIT S-147-2017
- Esto a raíz de una reunión convocada por el Gerente General, Marcelo Tokman con fecha 21 de noviembre de 2017.
- Donde invitaba a *“Un encuentro para conversar sobre la actual situación de la empresa y la necesidad de reforzar nuestras instancias de diálogo”*.
- Donde luego de realizar una defensa de su gestión al frente de ENAP, sus palabras derivaron en expresiones descalificatorias hacia la dirigencia sindical de la empresa
- Cuestionando directamente nuestro rol, haciendo alusión a los hechos ocurridos el 25 de octubre
- Expresa la mala imagen que él tenía de los dirigentes, reiterando una versión que imputa agresión física contra el Gerente Del Carril, por parte del Presidente de la FENATRAPECH.

- Me pareció necesario intervenir para entregar a la asamblea, nuestra versión de lo ocurrido.
- Para ello pedí la palabra como Presidente, para ejercer mi derecho a emitir opinión y contradecir al GG respecto de los hechos.
- Por el retiro de la demanda la Administración nos ofreció la reincorporación de dos trabajadoras, solo logramos uno a medias, porque la reintegraron en Aconcagua, con el consiguiente perjuicio familiar.
- El último despido afecto a la Gerente de Compliance, sin justificación.
- La gran cantidad de demanda por despidos injustificados y práctica antisindical, nunca visto en ENAP.
- Esperamos que la nueva administración revise estos despidos arbitrarios.
- Los intentos por dividir al mundo sindical, con comentarios y acciones que cuestionan nuestra actuación como dirigentes ante todos los trabajadores y trabajadoras, socios o no del Sindicato, buscando afectar nuestra representatividad y amedrentar a los trabajadores que ven cual es el trato que daba el Gerente General a quienes se oponen a alguna política que pretende implementar la Gerencia.

}

William Montes Choque
Vicepresidente Nacional FENATRAPECH
6.263.958-K